

mos menos graves, para que en el hospital de Melilla quepan más heridos.

Se espera que hoy venga á la plaza el general Marina.

Ataque al Atalayón. Un muerto y tres heridos.—Temor.—Buques de guerra.—El general Imaz.

MELILLA

Acaba de saberse que de madrugada los moros atacaron el Atalayón. Fueron rechazados con muchas bajas.

Nuestras tropas tuvieron un muerto y tres heridos.

Falta material de campamento.

Marcharon el crucero «Numancia» y el cañonero «Martín Alonso Pinzón», para bombardear los poblados de algunas kábilas.

Una lancha del «Numancia» será trasladada á Mar Chica, armada de una ametralladora para secundar la acción de las tropas.

El general Imaz ha marchado al campamento para substituir provisionalmente al general Marina.

Buque sospechoso

El vapor italiano «Castelagio» ha fondeado en estas aguas custodiado por el cañonero «Martín Alonso Pinzón», por creerse que lleva contrabando de armas.

A alguna distancia de la costa trataron de acercarse al buque algunos carabos moros, pero los tripulantes de estas embarcaciones, temerosos de la vigilancia del cañonero «Pinzón», desistieron de atracar junto al buque italiano.

Este intentó varias veces variar de rumbo, pero el cañonero le obligó á fondear en Melilla.

Se ha ordenado un registro del buque, pero se sospecha que sus tripulantes hayan echado al mar el alijo.

El general Imaz.—Heridos.—Las tropas expedicionarias

El general jefe de la brigada mixta procedente de Cataluña, general Imaz, recorrió esta mañana, á las once, la línea de posiciones españolas.

En el tiroteo de anoche fueron heridos un soldado del batallón cazadores de Barcelona y dos del regimiento de Melilla. Uno apellido Alarcón murió al ingresar en el hospital.

Otro soldado, José Martínez, del regimiento de Africa, tiene atravesado el pecho de un balazo.

El batallón expedicionario de Mérida relevará al de Barcelona en las posiciones del general Marina. El batallón de Alfonso XII irá á las avanzadas.

Además tomará posiciones entre las baterías de Yola y Cabrerizas bajas.

El batallón de Estella irá al Hipódromo y el de Reus al zoco.

Espectáculos

Cine-Novedades.—Mañana jueves, gran programa de películas y el siguiente repertorio de sardanas por la orquesta «L' Art Gironí».

«Xerataix d' auells», Blanch; «Complanta», Serra; «Cants de Maig», Bou; «La Festa Major», Morera; «La Dançaire», Serra.

A VISO

Como en años anteriores, serviremos la suscripción sin recargo alguno á todos nuestros abonados que durante el verano se ausenten de sus respectivos domicilios, siempre que para ello den el oportuno aviso á esta Administración.

Noticias

Los elementos que han quedado de la Junta directiva de la sociedad «La Nueva Artística Gerundense» han convocado á una reunión general de socios que tendrá lugar el 23 del actual á las 10 de la noche en la que se tomarán acuerdos de trascendental importancia para la futura marcha de la sociedad.

La Sucursal que la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros tiene establecida en Gerona, ayer, á los dos días de abierta llevaba emitidas 141 libretas, de las que 122 correspondían á la sección de ahorro y pensión para la vejez, 18 á la de ahorro simple y una á la de libretas dotales. Las cantidades que por imposiciones llevaba recibidas la Sucursal ascendían á 12.721 pesetas correspondiendo 1.350 pesetas á las libretas mixtas de ahorro y pensión para la vejez, 11.369 pesetas á las libretas simples de ahorro y dos pesetas á las libretas dotales.

Se nos ruega la inserción de las siguientes líneas:

Con el fin de evitar perjuicios á los remitentes y destinatarios, se hace saber al público, que las Tarjetas postales para su circulación como esta clase de correspondencia, han de reunir las condiciones siguientes:

- 1.ª No ser encerradas en sobre alguno, aunque sea de papel de seda y sin pegar en sus cierres.
- 2.ª No exceder sus dimensiones de 14 centímetros de longitud, por 9 de anchura, llevando en el anverso el título impreso de Tarjeta postal.
- 3.ª Autorizada la circulación de tarje-

tas postales, sencillas ó dobles, elaboradas por particulares, estas deben sujetarse á las condiciones mencionadas, pudiendo el remitente, estampar en las mismas, su nombre y señas, por medio de timbre ú otro procedimiento tipográfico, sin que el espacio ocupado, exceda de 5 centímetros de largo, por 2 de ancho.

Las tarjetas depositadas en los buzones, sin reunir las condiciones expuestas, son consideradas para su franqueo, como si fuesen cartas.

Ayer fué detenido un sujeto vecino de Massanet de la Selva llamado Ginés Perera á quien se acusa de ser autor del incendio de once gavillas de trigo propiedad de D. José Sena.

En el término de Vilovi ha sido denido un sujeto que fué sorprendido cuando intentaba escalar una casa de aquel pueblo.

Esta mañana se ha hecho efectivo el premio de 250.000 pesetas que, en el sorteo de día 10 del actual obtuvo un número desechado en la Administración de Loterías del señor Simó.

El afortunado poseedor del billete entero sigue guardando el *incognito*.

En la carretera de Gerona á Palamós ocurrió ayer un suceso que pudo tener fatales consecuencias.

Una pareja de carabineros que prestaba servicio en aquella carretera perseguía á un carruaje que suponía llevaba contrabando; no pudiendo darle alcance por la velocidad que llevaba, trataron de ganarle ventaja cruzando un sendero y una vez se hallaron de nuevo en la carretera vieron avanzar un carruaje que suponiendo era el perseguido le intimaron la rendición haciendo un disparo que hirió á la caballería.

Reconocido el carruaje resultó que no era el que buscaban los carabineros, pues era un ataranta de la casa Artigas que transporta viajeros desde Palamós y Palafrugell á Gerona.

El disparo en vez de herir al caballo, pudo haber herido á alguno de los pasajeros que se llevaron el susto consiguiente.

El veterinario inspector del mercado, ha decomisado esta mañana cinco cestas de pescado que no reunían buenas condiciones comestibles.

Ha salido de Barcelona para Santander donde pasará una temporada, nuestro distinguido y apreciado amigo el Il.º señor Presidente de la Audiencia Territorial, D. Buenaventura Muñoz.

En el expés de esta mañana ha pasado en dirección á París el diputado carlista señor Yáñez Mella que va á conferenciar con D. Jaime acerca de la línea de con-

ducta que seguirán los adeptos que tenía su padre.

Las recientes declaraciones del señor Mella y la actitud sobradamente conocida de D. Jaime respecto á los carlistas españoles hacen creer que de esta conferencia pueda resultar un acuerdo de trascendencia.

Esta tarde se han celebrado en las Casas Consistoriales los exámenes de los alumnos del grupo esperantista cuyo profesor es el Comandante de Infantería Don Cesareo Huecas.

El acto ha resultado brillantísimo habiendolo amenizado la música del Regimiento de Asia.

Para facilitar la asistencia á las fiestas mayores que durante los días 24, 25, 26, 27 y 28 del actual, se celebrarán en Blanes y Lloret de Mar, la Compañía de Madrid á Zaragoza y á Alicante ha acordado establecer un servicio especial de viajeros con billetes de ida y vuelta de 2.ª y 3.ª clases, á precios reducidos, desde varias estaciones de la red catalana á la de Blanes y regreso. La expedición de dichos billetes se verificará en los días del 23 al 28 del actual sirviendo para regresar del 24 al 29 del mismo.

Colegio Vidal PARA NIÑAS

Estudios para la carrera del Magisterio y Bachillerato

Clases especiales de contabilidad y redacción de documentos.

S. Francisco 9, (Antigua casa de Banco España).

VISTA ALEGRE

Finca rústica y urbana situada en la calle de Vista Alegre de esta ciudad, contiene tierra de secano y de regadío y edificios para usos industriales.—Para vender, arrendar ó censar.

Razón: Notario Roqu Sr. eta.

Restaurant La Imperial

(a) Casa la Quima.—Carmen, 2

En este acreditado establecimiento el público encontrará á todas horas del día un esmerado servicio de Restaurant y bebidas de todas clases á precios sumamente módicos.

Además se ha establecido un servicio especial por abonos de 20 cubiertos á 20 y 30 pesetas.

Se vende

la casa número 14 de la calle Carretera de Santa Eugenia.—Razón: Agencia de Oviedo y C.ª, Ciudadanos, 12 y casa Notario Sr. Catalá.

Servicio telegráfico Alcance

MADRID 21 á las 16.30.

La «Gaceta»

El diario oficial publica hoy las disposiciones siguientes:

Real orden disponiendo que los asuntos que se regían por el Convenio de 14 de Agosto de 1869 y el protocolo de 22 de Mayo de 1899 se rijan por el Convenio de 17 Julio de 1905.

Tropas á Marruecos

Esta madrugada salieron en dirección á Málaga los trenes que conducen los batallones de la brigada que manda el general Pintos.

Despidieron á las tropas numeroso gentío y tomas las autoridades.

Al arrancar los trenes dieronse vivas á España y al ejército.

Los carlistas

Significados carlistas de Navarra, no se ocultan de manifestar su opinión de que la mayor parte de los elementos carlistas reconocerán á la dinastía reinante é ingresarán en las filas mauristas.

Los elementos jóvenes esperan aunque D. Jaime haga declaraciones en sentido batallador, pero en cuanto vean que tal no ocurre, pasarán también á la mornarquía alfoncina.

PROVINCIAS De Marruecos

MELILLA

En las líneas avanzadas han habido durante la noche varios tiroteos aunque todos sin importancia.

—Las noticias que se reciben del campo moro son de que el harca ha recibido considerables refuerzos.

—A media noche se veían desde la plaza los resplandores de un fuego vivísimo por las laderas del Gurugú.

—En la plaza reina gran expectación.

—El general Marina sigue sin abandonar las posiciones de avanzadas.

—El general Real se ha parapetado en el Campo del Hipodromo para mantener la constante comunicación con los combatientes y la plaza.

—Los partes recibidos hoy son de que no ocurre novedad de importancia.

Se vende

por retirarse sus dueños del negocio, una céntrica y acreditada tienda de varios artículos de esta capital.

Darán razón en la Administración de este periódico, Subida de Mora.

AGUA DE COLONIA

H. T. & Warden - LONDON -

— PERFUMADA —

A LA VIOLETA Y LILAS BLANCAS

Unico punto de venta

EN GERONA

FEDERICO MARESMA

Abeuradors, 6

NOMOS



Ultima creación en Cronómetros de bolsillo

RELOJES DE PRECISIÓN GARANTIZADOS

RELOJES

á 2'50 pesetas semanales !!

En iguales condiciones cronómetros de plata y acero

DIRIGIRSE A DON JOSÉ GARCIA ALVAREZ Plaza de S. Francisco, 8—Gerona

